

## **ET AUSSI**

THÉÂTRE \*\* Les clowns sont-ils les mieux armés pour parler de sexe ? On n'imagine pas plus « neutre » sur la question que ces gaffeurs encombrés, inadaptés. On a tort. Dans Impasse des anges, Alain Gautré (pilier de l'école Jacques Lecoq) met en scène une poignée de jeunes comédiens, dans une suite de sketches décapants, où personnages et situations finissent par former une petite musique parfois nostalgique, souvent cocasse. Deux à deux, dans un décor réduit à quelques chaises, ces garçons et filles disent la brutalité ou l'ineptie de la rencontre sexuelle. Sans culbutes ni nez rouges.

Jusqu'au 18 avril au Théâtre de la Tempête, Paris 12°, tél.: 01-43-28-36-36; les 18 et 19 juin à Villeneuvesur-Lot (46), tél.: 05-53-70-37-24.